



楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

三桜会 舞踊発表会

●和田成子さん(小牧)

花柳流(奈里乙女)と藤間流(勘志絹・勢路)による三桜会舞踊発表会を次のとおり行います。皆さんお誘い合せてご来場ください。

●とき 3月14日(日) 午前11時から

●ところ 中央公民館

●入場料 無料

●問い合わせ 花柳 奈里乙女(和田成子) ☎42局5654番まで



こころに響く 美しい音色を お届けします

「永遠会」定期演奏会

●鞍手高校吹奏楽部「永遠会」

鞍手高校吹奏楽部「永遠会」(O B会)では、第14回定期演奏会を次のとおり開催します。会場全体が一体となるような心に響く音色をお届けしますので、是非ご来場ください。

●とき 3月28日(日) 午後3時開演(2時30分開場)

●ところ ユメニティのおがた大ホール

●入場料 前売り・当日とも
に五百円

●曲目 マーラー作曲交響曲
第一番「巨人」 第四楽章、
ジャパニーズグラフィティ
嵐メドレー、時代劇メド
レー、シングシングシング
など

●問い合わせ 永遠会事
務局・末吉 ☎(090)
5380局7613番まで



音響機器

おひろめコンサート

●鞍手童謡・唱歌の会

鞍手童謡・唱歌の会では、月に7か所の施設をまわって施設の皆さんと童謡や唱歌、ナツメロ、軍歌などを歌ったり、脳トレなどをしながら楽しく過ごしています。今回は新しく音響機器が揃いましたので、高次脳機能障害エールの皆さんと一緒におひろめコンサートを行います。お誘い合わせの上、ご来場ください。

●とき 4月1日(木) 午後1時から3時まで

●ところ くらじの郷研修室A・B

●入場料 無料

●曲目 さくら、荒城の月など

●問い合わせ 勝木桂子 ☎42局4761番まで



一緒に中国語を 学びませんか

●直鞍中国語同好会

現在、中国の発展が世界の注目の的となっています。一緒に中国語を学び、中国を理解し、その文化を学んでみませんか。

●コース・とき ▼初級コース 4月6日からの毎週火曜日 ▼中級・上級コース 4月5日からの毎週月曜日。時間はいずれも午後7時から9時まで

●ところ 直方市中央公民館

●会費 月額三千元(資料代含む)

●問い合わせ 直鞍中国語同好会青柳榮一 ☎28局0888番まで



吉澤京子さん (い牟田)

短歌

夫は、幼少から医師より短命を告げられつつ、現在73歳。そのお返しに献血に協力してきましたが、年齢制限をもって出来なくなりました。二十余年続けてきた喜びを胸に、また頑張る夫にこの一首を詠みました。

献血の年齢制限に
会いたい夫 二十余年の達成喜ぶ

松浦みち子さん (弥生)

ひな人形

初孫におひなさまをと思ったのが始まりです。その孫も小学2年生。先生が友だちなので、その心安さも手伝って続いています。この作品は、私のおひなさまです。みなさんに見ていただいとうれしいです。



長友章子さん (中山)

ちぎり絵

菊の花びらの色合いや全体をふんわりと表現するのが難しかったですが、出来上がってみるとうれしいものです。



柔道部員募集

●高崎慶司さん(猪倉)

現在、町立武道館で週3回柔道の練習を行っています。一緒に心身ともに鍛えませんか。見学、体験教室もあります。

●とき 月・木曜日の午後7時から8時30分までと土曜日の午後4時から5時30分まで

●ところ 町立武道館

●対象 幼児(5歳ぐらい)から一般社会人まで、男女問いません。女子部員も大歓迎です。

●会費 月額二十円

●問い合わせ サンダースイミング内高崎 ☎42局2884番まで



とびうめ杯で準優勝 部員も募集しています

●鞍手南ミニバスケットボールクラブ

1月24日、31日に宗像市で行われたとびうめ杯に参加し、女子Bパートの部で32チーム中、子どもたちの大健闘で準優勝しました。また、鞍手南ミニバスケットボールクラブでは、部員を募集しています。一緒に楽しくバスケットボールをしてみませんか。興味がある人はご連絡ください。見学も大歓迎です。

●とき 毎週月・火曜日の午後5時から7時まで、毎週土曜日の午後1時から3時まで

●ところ 西川小学校体育館

●問い合わせ 鞍手ミニバスケットボールクラブ 森孝一 ☎(080)3967局2522番まで



リレーエッセー 晴れたらいいね。

高崎慶司さん(猪倉・36歳)

VOL 132

前回の佐藤治幸くんは、私の教え子である。先月のある日、彼のお母さんがわざわざ私を訪ねてくれた。「先生、息子が来月号のくらで広報にリレーエッセイを載せるんです。次回、先生につないでいただけませんか」

現在、私は鞍手の武道館で地域の

さつをお母さんにもしてもらうんか。柔道を通して子どもたちに何かが伝わればいいと思ってる。私の思いは届いていなかったのだろうか。

現在、柔道教室は5歳から高校生までの子どもたちが30名程、一糸乱れず黙々と練習をこなしている。軟弱で自立できない子ども。大事など

ち。

柔道を通して子どもたちは確実に成長していると思う。継続の中で、積み重ねてきた力は大きい。そんな子どもたちから私たちもまた大人としての自覚が促されるのである。それから数日が過ぎ、あらためて

佐藤くんがあいさつに来たことは言

ここで子どもを突き放すことができずに必要以上に盾になり過ぎる親。

うまでもない。

子どもたちに柔道を指導している。その中で、彼は中学の3年間、部活として(鞍手北中の柔道部の外部コーチもしている)我々の元で練習をしてきた。礼に始まり礼に終わる武道として練習以外にもかなり厳しいことも子どもたちに伝えていた。

そんな風潮の中、この子どもたちは自分の意志で練習をしている。きつくて痛くて声を出さずに泣きながら体を動かす幼子もいる。楽しくはないだろうに、決して休まない。そんなわが子を黙って見守っている親た

今回は、和田秀樹さん(小牧)です。

リフォーム

川波陸江さん(新延)

亡き母のウールの着物。虫食いがあちこちに。どうしようかと思いつつ、デザインを考え作り直しました。苦勞の甲斐があつて無事コートが出来上がりました。亡き母を思いつつ、着用したいと思ひます。



陶芸

石坪 弘さん(中山)

全体の面にひずみを入れ、そして曲線、この二点を意識して花瓶を作りました。色つけは、釉薬選び、釉薬かけなど、試行錯誤の作業でしたが、自作の作品を見ると、心が和みます。



広報 ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想もお願いします。役場総務課 ☎42局2111番まで、ご連絡ください。